



**Wählen ist wie
Zähneputzen -
machst du es nicht,
wird's braun!**

**Video
Kampagne**

Warum?

Wir sind 2024 in einem **Superwahljahr** und überall erleben wir rechte Parteien, die am aufstreben sind. Auch in Österreich wählen wir im Herbst. Die FPÖ zeichnet sich durch ihre ausgrenzende, wissenschaftsleugnende und hetzerische Politik aus, die unsere Demokratie klar gefährdet. Wir müssen daher dieses Jahr eine Koalition mit dem Rechtsextremismus wegputzen!

Die Videokampagne "wählen ist wie zähne putzen: machst du's nicht, wirds braun" soll wählen gehen normalisieren, und schafft dabei Aufmerksamkeit durch einen kurzen Irritationsmoment.

Sie zeigt: die **Zivilgesellschaft** in Europa bezieht klare Stellung gegen rechts(extreme) Kräfte und du kannst Teil davon sein.

Was du tun kannst:

1. Wir möchten die Bevölkerungsgruppen, die zum Feindbild der FPÖ gehören, abbilden und ihre besondere Betroffenheit im Falle einer Regierungsbeteiligung zeigen. Außerdem möchten wir die Auswirkungen auf die Demokratie und Klimaschutz mit weiteren Videos darstellen.
2. Was kannst du tun: Filme dich oder lasse dich hochkant filmen, wie du in einer alltäglichen Situation anfängst, Zähne zu putzen. Sei es auf der Theaterbühne, in der U-Bahn, am Karlsplatz, in der Kirche, vor dem Bundeskanzleramt, am Heldenplatz, auf der Donauinsel, in der Kläranlage, vor der FPÖ Parteizentrale etc.

Gestalte die Videos (Länge 10-30 Sekunden) gerne individuell mit:

- ✦ einem Voiceover
- ✦ direkt in Kamera sprechen (persönlich oder Statement / Aufruf zum Wählen etc.)
- ✦ einer Art von politischem Zeichen (z.B. Pride Flagge)

